

福原地区 9月公民館だより



令和5年9月1日
TEL・FAX 25-2798

ウエルカムミニチュアガーデン教室

小さなフレームの中に、自分だけのミニチュアガーデンを作ってみませんか

日時：9月8日(金)午前9時~12時
場所：福原地区公民館
講師：高橋美智子さん
定員：15人
参加費：300円
申込締切：9月6日(水)福原地区公民館に申し込みください

募集



おしらせ

陶芸体験
「上の畑焼」教室
絵付けを行います

日程変更
10/13 → 9/22

告知

作品出展のお願い！ 今年も福原地区ふれあい作品展を
12月に開催予定！
地区のみなさんからのたくさんの出展をお待ちしております。

ふくはら GAKUTO 夏休みの体験教室



7月31日(月)、9名が参加し、徳良湖オートキャンプ場と芭蕉・清風歴史資料館を会場に夏休み体験教室が行われました。

オートキャンプ場では、地域おこし協力隊の石森さんから協力いただき、松林から拾った松ぼっくり、枝などを使い自由な発想でいろいろな工作をしました。

次にカートンドッグに挑戦です。風があり、なかなか火が点かなくて苦労しましたが、「んまい!」「サイコー!」と言って、2種類のカートンドッグをおいしくいただきました。

Q&A

カートンドッグとは、ホイルに包んだホットドッグの材料を牛乳パックに入れ、牛乳パックに火を点け燃やして温かいホットドッグを食べることができるキャンプ飯の一つです。

その後に、芭蕉・清風歴史資料館へ移動し、たくほん体験をしました。

文化財専門員の大類さんより指導してもらいながら、様々なたくほんを真剣にとりました。乾いてからの軸装作業も好みのものを選び完成させました。

夕方、公民館に戻った子どもたちの手には、工作やたくほんの軸装などのおみやげがたくさんありました。

すっごく暑い日でしたが、子どもたちは、元気に楽しくたくさんのことを体験しました。楽しかったね!

福原地区老人クラブ連合会・グラウンドゴルフ大会

《 結果報告 》



<優勝>
橋本 幸子さん(芦沢駅前)
<2位>
井荊 シゲ子さん(名木沢)
<3位>
笹原 慶一郎さん(野黒沢)

おめでとう😊



8月4日(金)、福原地区老人クラブ連合会グラウンドゴルフ大会が花笠グラウンドゴルフ場で開催されました。参加者17人と少人数となりましたが、猛暑のなか、みなさん元気に水分補給をしっかりと行い、休憩をとりながら競技を行いました。各チーム意気投合し、声をかけあい、和気あいあいと元気に楽しくプレーを楽しんでいました。

6人の方がホールインワンを決めて、上位入賞しています。おめでとうございます。暑い中、大変お疲れ様でした。今回参加されたみなさんは、8月30日(水)に開催された市老人クラブ連合会のグラウンドゴルフ大会に出場されています。



夏の防犯広報活動・防犯診断



7月24日(月)、防犯協会福原支部で今年2回目となる防犯パトロールを行いました。

同福原支部では、夏の安全県民運動(7月21日~8月20日)と学校の夏休みにあわせ防犯広報活動を実施し、地区内の18か所の掲示板に令和5年度の防犯標語ポスター等を掲示しながら青パトで巡回しました。三浦支部長や防犯連絡員のみなさんが、地区民の方々に防犯を呼びかけながら掲示板の点検や駐輪場で自転車の防犯診断を行いました。

また、4月から11月まで毎月1日と15日に「防犯パトロール」ののぼり旗を防犯連絡員宅前に掲げ、防犯広報活動を行っています。

福原郵便局長杯グラウンドゴルフ大会



渡辺ミツ子さん

《 結果報告 》

優勝 渡辺 ミツ子さん(寺内)
2位 大類 司 さん(荻袋)
3位 渡辺 修悦 さん(寺内)

おめでとうございます!



7月22日(土)、西原グラウンドゴルフ場で第2回福原郵便局長杯グラウンドゴルフ大会が行われました。当大会は、福原郵便局の地域貢献活動の一環として、住民と交流を深めるため開催されたものです。

50名の参加者は、A・Bのグループに分かれ、熱中症に気をつけながら、暑さを吹き飛ばす熱気のこもったプレーを楽しみました。

野黒沢地区でBBQ大会



元気で住み良い野黒沢づくりの実践と地区民の親睦を図るため、8月6日(日)に野黒沢公民館を会場に、野黒沢BBQ大会が開催されました。

当日を“女性感謝の日”と定め、準備や後片づけなどすべてを、自治会役員と参加男性陣が行うという、女性にとってはうれしい企画内容でした。

久しぶりの集いでもあり、3世代家族など60名を超える参加がありました。女性限定の大抽選会などもあり、参加された女性のみなさんから、“毎日がこうだといいなあ”などと大いに盛り上がり、楽しい夏のひと時を過ごしていました。



芦沢駅前地区でサロン「おちゃのみ会」



7月28日(金)、芦沢駅前地区の65歳以上の女性を対象にしたサロン「おちゃのみ会」が芦沢駅前公民館で行われました。

14名の参加者は、市健康増進課の結城保健師から熱中症の予防方法やWHOの3つの健康の目安(体・心・社会参加)についての講話、イスに座ってできる軽い体操(運動)を体験しました。

その後、みんなで美味しい昼食をとり、「お楽しみくじ引き」や折り紙での「花のリース作り」をしながら楽しいひと時を過ごしました。



福原ふるさと歴史保存会「発掘された尾花沢市の遺跡」見学

県埋蔵文化財センターの市町村巡回展(7月27日~8月29日まで)が、芭蕉、清風歴史資料館を会場に開催され、8月20日(日)に保存会の会員5名が見学に行きました。

当日はギャラリートークが行われることもあり、会場に市内外から約30名が訪れていました。

館内には名木沢楯跡(名木沢)、原の内A遺跡(鶴子)、いるかい遺跡(鶴子)の三か所の遺跡出土品が展示されており、埋蔵文化財センター専門調査研究員の植松暁彦さんから出土品について詳しく解説していただきました。出土品の年代や特徴などの解説にみなさん興味深く耳を傾けていました。



福中 伝統の福原コンサート & 親子研修会



コンサート

親子研修会



7月27日(木)、福原中学校の全校生による伝統の「福原コンサート」が体育館で開催されました。保護者を前に中島みゆきの「糸」など3曲を合唱し、福中生の心を一つにした美しく力強いハーモニーが体育館いっぱいに広がりました。「合唱の福原」が継承された素晴らしいコンサートでした。

コンサートは、地区民へのお披露目も10月に予定されているようで、今から楽しみです。

コンサート終了後、保護者会(PTA)主催の親子研修会が行なわれました。

ラジオパーソナリティやパネリストなどで活躍されている森下英矢氏を講師に迎え「メディアとの付き合い方」をテーマにネット環境との付き合い方などを講演していただきました。ゲーム依存症などネットには危険があることやネットの使い方のアドバイスなどを生徒と保護者のみなさんが真剣に聞いていました。

よつばこども園の夕涼み会 4年ぶり開催!

7月22日(土)、よつばこども園の夕涼み会が4年ぶりに園庭で盛大に行われました。

すいか組の「よっちょれ」で始まり、鮮やかで可愛らしい浴衣や甚平姿の園児たちが、盆踊りを楽しく踊りました。盆踊りの後は、楽しみにしていた屋台での買い物。おもちゃやアイスが大人気で、真剣にボールすくいをしていました。ボランティアサークル「風ぐるま」 「りぼん」のみなさんが作ったバルーンアートも大盛況でした。

久しぶりの夕涼み会で、園児も保護者も楽しいひと時を過ごすことができました。



尾花沢市・大石田町安全安心大会



夏は交通事故、水の事故、青少年の非行や犯罪等が多くなり、事故防止や青少年の健全育成を図るため7月21日～8月20日の1か月間「明るいやまがた、夏の安全県民運動」が実施されました。

県民運動の開始日の7月21日(金)、サルナートで「尾花沢市・大石田町安全安心大会」が行われました。大会では、交通事故や犯罪の無い、安全で安心なまち「尾花沢・大石田」をつくることが宣言されました。大会終了後、青パト(青色回転灯装着車両でのパトロール)出発式が行われました。

西原地区親睦会からのお知らせ

10月8日(日)～14日(土) かかし君達が大集合!

会場は西原公民館前広場です。

10月8日(日)午前9時～**かかし君感謝祭**が開催されます

農家応援野菜直売・バザー(家庭用品)を開設します。(10/7・8 午前9時～)

かかし君に会いに来てください!

なくなり次第終了!



工事のお知らせ

旧福原中部小学校の解体工事をしています。解体工事期間中(11/30 終了予定)は危険ですので、建物に近づかないようご注意ください。

ご迷惑をおかけしています!



ありがとう
ございました



野黒沢元気くらぶさんより
福原地区公民館に紅花の花を
たくさんいただきました。

行事予定

- 9月2日(土) 福原中学校秋季大運動会
- 9月8日(金) ウェルカムミニチュアガーデン教室
- 9月8日(金) さわやかあいさつ運動
- 9月9日(土) 福原小学校秋季大運動会
- 9月11日(月) GAKUTO 竹あかり作り教室
- 9月13日(水) 高齢者交通安全教室
- 9月16日(土) よつばこども園運動会
- 9月22日(金) 陶芸体験「上の畑焼」教室 絵付け



公民館だより
カラー版も見てください

R5.8.1現在	(前月比)
男性: 1,506人	(- 4)
女性: 1,449人	(- 8)
合計: 2,955人	(- 12)
世帯数: 1,075戸	(+ 1)